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10 月１日、本社会議室で内定式
が執り行われました。台風の影響に
より、東京からの内定者が欠席となり
ましたが、男性４名、女性２名の６名
が出席されました。４月１日の入社
が待ち遠しいフレッシュな学生さん達
でした。この他に、３月に高校を卒業
される２名の方の内定が決まってい
ますが、高校生は授業があり、内定
式には出席していません。 
 
 
当社が行う業務のほとんどで、

様々な資格が必要です。工事内容
の大型化や、東京地区、大阪地区
などでの建築、リニューアル、改修と
いった工事の増加、太陽光も含めて
設備事業の増加もあり、建設業の届
け出もエリアや業種を拡大する必要
性があります。10 年前と比べると資
格者は随分増えているのですが、今
後の展開を考えるとまだまだ不足の
状況です。建設関係の仕事を行うに
あたり、資格がないのは、無免許運
転をしているのと同じようなものだと
自覚し、資格取得に積極的にチャレ
ンジをして、会社に貢献するとともに、
自分の将来の人生設計にもプラスに
して下さい。経験だけに学ぶのでは
なく、体系的に学ぶことで全体的な
位置づけや理由なども理解でき、効
率的な業務遂行やお客様への説得
力も増します。時間は自分でつくるも
の、忙しい方ほど資格を取っていま
すし、他社においても大変忙しい中
で、皆さん資格を取得しています。
有資格者の数は、企業競争に負け
ないための重要なファクターです。 

 
 

昨今、企業不祥事が継続的に発
生しており、日本企業の品質やモラ
ルについての劣化が心配されていま
す。そして、当社も株式を上場してお
り、グループ全体で不祥事を発生さ
せない体制づくりが求められていま
す。また、企業不祥事の多くが内部
通報により発覚しているという事実も
あり、当社においても抑止効果を利
かせるためにも内部通報に関し、規
程が定められています。もし、そうし
た不祥事が判明したり、その疑いが
ある場合には、「総務部」「内部監査
室」が社内の窓口となっていますの
で、連絡下さい。また、社外の窓口と
して、「村瀬・矢崎綜合法律事務所」

（052－222-0301）になっていただ
いています。匿名での連絡は受付さ
れませんが、不利な扱いにならない
よう定められています。 

 
 
10月 13日に滋賀県にあるコムウ

ッドゴルフクラブで、関西協力業者会
のゴルフコンペが開催されました。北
陸営業所の高山さんが、昔の実力
を発揮してベスグロで、見事優勝し
ました。また、10 月 31 日は、東海・
東海法人の合同ゴルフコンペを愛知
県のオールドレイクゴルフクラブで開
催され、渡辺防水さんが優勝されま
した。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
10 月６日富山市で第 18 回日本

ガラスクリーニング選手権大会が開
催されました。ビルワークからは、出
場選手 60人中東京代表７名、中部
代表４名の合計 11人が参加。前回
大会同様、１企業として最多の参加
となりました。予選でトップ 10 名が、
決勝に進めるのですが、ビルワーク
からは２名が決勝進出。わずかな差
で涙を飲んだ選手も多く残念な結果
となりました。決勝を終え、５位に大
渕選手、７位に鶴谷選手が入りまし
たが今回も全国優勝はお預けとなり
ました。決勝では、ハイスピードなレ
ベルの高い戦いが繰り広げられまし
たが、決勝に２名が残りトップとの差
は殆どないところまで来ているので、
次回こそは栄冠を勝ち取ってくれる
ことでしょう。次回は、2020 年愛知
県で開催されます。選手の皆さん、
お疲れさまでした。引き続き、ビルワ
ークを盛り上げていってください。 

 
 

多くの日本企業で高齢化が進み、
社員の平均年齢が高くなっており、
40 代、50 代が主力として働いてい
ます。特に中小企業では、人手不足
は深刻で、65 や 70 まで働いてもら
わないとなりたたないというのが現実

です。働く側から見ても、年金は、65
や 70からじゃないともらえず、また寿
命も長くなっており、いやでも長生き
をしてしまうので少しでも長く現役で
働きたいと考える方が大半だと思い
ます。当社も歴史を重ね、徐々に社
員の平均年齢も上昇をしており、40
代、50 代の社員が増えてきました。
やはり、40 を過ぎ、50 も過ぎてくると
健康であることが、仕事はもちろん、
生活基盤すべての基本で、健康で
あることの重要性、ありがたさが身に
染みるようになります。健康を維持
するのは、食生活と運動ということに
は間違いありません。特に運動習慣
があるかないかが、とても大切で、運
動をすると食生活も自然と改善に向
かうものです。日本の企業では、会
社行事から自主的なものも含めて職
場仲間と共に運動を行うことがとても
増えているように思います。歩く会、ト
レッキングツアー、ランニング、ゴル
フ、草野球など盛んに行われている
ようです。特にシニアの間で、ランニ
ング、登山などは、ブームとも言える
ほどです。会社によっては、一駅間
歩くことを奨励しているところもあれば、
昼休みや就業後にランニングをして
いる人も多く見かけるようになりました。
名古屋栄には、ランナーのためのシ
ャワーブースも増えてきています。ど
この会社でもあることですが、当社グ
ループ内でも運動不足や不摂生が
原因と思われる健康障害が発生し
ています。運動を始めると、さらに運
動を快適に行えるようレベルアップを
図ろうと、食生活をはじめとする生活
習慣にも気を付けるようになります。
また、若い時の運動習慣は、年齢を
重ねても継続されるものと言われて
いますので、若い方も、問題を認識
する前から是非運動習慣をもっても
らいたいものです。人との競争ではな
く、自分のために、心身ともに前向き
に生きるために健康維持、体力向上
に励んでいきましょう。健康を害する
とつらいものだと思います。また、忙し
い時ほど運動をしてリフレッシュをす
る習慣を日々の生活の中にもちたい
ものです。どんな時でもそれぐらいの
余裕、仕事だけでなく、生活を楽しむ、
自分のために何かをする時間を、人
にやらされるのではなく、自分で考え
てもちたいものです。忙しいことを理
由にすると何も変わらず、また、運動
をしている人が暇ということでもないと
思います。汗をかく習慣は、色々な
面で生活に良い変化を与えるのでは
ないでしょうか。 
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ちちょょっっとと一一言言  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

皆さんお疲れ様です。東京中央営業所の嶋方で

す。 

晴天が続くと工事が捗りますが、雨が降らなければ

雨漏れもせず、仕事が無くなってしまいます。防水業

は何とも因果な商売です。かといって最近の様なとん

でもない台風は、仕事も運んできますが、ちょっとした

クレームも飛んできます。何事も程々が一番です。 

建設業界は景気が良いのか悪いのか、現在ではど

の部門でも工事の依頼に追われ皆さんめいっぱいに

なってしまうことも多いと思います。そんな時は何か楽

しいことを目標に、一週間頑張ってみてはいかがでしょ

うか。「次の休みに子供とキャンプに行こう。」とか「今

度の休みは彼女・彼氏とあそこに遊びに行こう。」と

か、もしそういった方がいない場合は・・・何か楽しいこ

とを考えて一週間頑張ってみましょう。 

頑張った先には何か楽しいことがあってもいいと思

います。ご褒美の後にはまた仕事が始まりますが、リフ

レッシュすればまた違った一週間が過ごせるでしょう。 

特に若い皆さんは休みだからといって部屋に閉じこ

もらずに積極的に遊んでくださいね。 

「仕事は大変だけどそんな中でも楽しんで仕事がし

たい。」それが私のモットーです。 

ちなみに今週私はそれなりに頑張ったと思いますの

で映画／銀魂２を見に行きたいと思います。それでは

失礼いたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

施施工工事事例例紹紹介介  
●施工場所 名古屋市緑区 
●構 造 木造２階建て 
●工 事 名  戸建てリノベーション 
●内 容 １階２階クロス全面張り替え 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
                    
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当 不動産課 櫻木 邦和 
今回、緑区細口にあります築浅戸建ての物件の販売に

ついて、初めての試みですが内装クロスをやり直さずに販
売し、買主様仕様のクロスコーデを実施し、お引き渡ししま
した。3800 万円という価格でしたが、奥様の要望を取り入
れたこだわりの内装コーデになっており、このお家の購入に
大変満足されておりました。 
これからも、お客様に感動を与えられるようなデアール

再生住宅を販売していきます。 

東京事業部 東京中央営業所 

係長 嶋方 俊哉 

「楽しみましょう」 

入入社社社社員員紹紹介介  

★大須賀 一彦 セブンハウス事業部 58歳 
趣味：映画鑑賞・将棋 
「今までの経験を活かして、一生懸命頑張ります。
よろしくお願いします。」 

 

 

 

 

 

寒くなってきました。 

家の断熱工事が、欲しくなる時期です。 

床下断熱工事 

内窓取付 


